



Estimados vecinos y amigos que regresáis a vuestra ciudad aprovechando las fiestas que celebramos en honor a la Patrona de Daimiel, Nuestra Señora Virgen de las Cruces, deseo que volvamos a disfrutar de seis días cargados de ánimo, hermandad y reencuentros.

Son unas fechas que también favorecen el descanso y nos permiten tomar impulso para afrontar la última etapa del año con el afán de trabajar en buena dirección y renovar proyectos.

La convocatoria electoral ha marcado un 2015 en el que los vecinos han respaldado una gestión basada en la estabilidad y llamada a la esperanza de un futuro que, indudablemente, queremos mejorar con la ayuda de todos; desde el entendimiento y ejercitando con sensatez la labor de Gobierno. Esa debe ser la máxima significación de esta nueva etapa que se abre y que tomará mayor intensidad después del 5 de septiembre con el inicio del curso político.

Entre tanto, ya se han venido evidenciando los primeros cambios con la incorporación de una programación destinada a un público infantil y juvenil que proporcionase cierto recreo a padres e hijos en un horario amplio y con variadas distracciones, y además, utilizando un espacio tan nuestro como es la Plaza de Toros al que le hemos dado un nuevo sentido.

Hemos querido igualmente ir activando de forma ágil las distintas acciones encaminadas al empleo con planes que, con los periodos y objetos que los fundamentan, permiten oxigenar las economías domésticas de aquellas familias más necesitadas de ingresos y cuya situación se encuentra debilitada.

Debemos de aprender de una crisis que ha cumplido su ciclo más agresivo para que, tanto el importante eslabón que engloba la ciudadanía como el de la clase política, salgan reforzados de valores de básico cumplimiento: desde el respeto, la sana convivencia, el sentido común, el buen uso de lo público, y con la firmeza de gestiones coherentes que nos sitúen en un futuro regenerado, lleno de confianza y en progresiva instauración de una sociedad realmente más justa e igualitaria.

Cuento con todos para lograr metas y aspiraciones comunes que son el reflejo de los sueños de cada uno de los daimieleños y daimieleñas y espero que juntos podamos conseguir que esos sueños, con entusiasmo y perseverancia, sean una realidad.

Esos serán los mejores avales de un Daimiel en sólido progreso.

¡Felices Fiestas!

Vuestro Alcalde  
Leopoldo Jerónimo Sierra Gallardo